



施設長より



新年に向けて

施設長 高木 良三

新年明けましておめでとうございます。私はこちらに勤めてから半年が過ぎました。臨床と仕事の違いから戸惑うことも多く沢山のスタッフに協力してもらい感謝しています。

コロナ感染症も5類となり、一般的な感染症の扱いとなりましたが、手洗いなどの予防行動がなおも大切です。私もJR通勤をしています、車内で咳をしている人やマスクを着用していない人がいて、まだまだ感染防止に努めなければなりません。

愛里苑をご利用の皆様も、そのご家族も、感染予防に心掛け、1年を過ごせるようお願いいたします。

リハビリ科より



リハビリテーション科

作業療法士 我妻 智恵子

あけましておめでとうございます。お正月といえば、皆さんは何を思い出されるでしょうか？ 駒、羽子板、凧、おせち料理、雑煮、お年玉・・・昔の事を思い起こし話すことで、心も頭も元気になると言われています。

入所では写真を見たりご家族や昔を思い出しながら会話をしています。心穏やかに過ごしていただくことで、自信を回復して本来の能力を発揮していただき、ご家族とのコミュニケーションを円滑にさせていただくよう関わらせていただいております。お話を終えた時、満面の笑顔になっているとこちらまで幸せになります。今年もこのような関わりが出来るように務めていきたいと思っております。（このようなリハビリテーションを回想法といいます。）

お正月ご家族で集まった際は昔を思い出しながらお話を楽しまれてはいかがでしょうか！

師長より



看護科

師長 小野寺 のり子

愛里苑をご利用の皆様、ご家族におかれましては晴れやかな新年をお迎えのことと思います。

私自身もいろいろな目標（夢）を抱いて新年を迎えさせていただきました。辛いこと、悲しいことも、楽しいこともまた始まります。前進あるのみだと思いますので、過去を踏み台にして「昨年より今年」を楽しく幸せを感じられるように一日一日を大切に過ごしていきたいと思っております。今年もがんばっていきましょう。

微力ながら愛里苑スタッフ全員で皆様の健康維持を願い支援させていただきます。笑顔でいられる日が続けられることを願い新年の挨拶とさせていただきます。



デイケア科より



デイケア科 坂下希美

新年あけましておめでとうございます！
デイケアでは12月16日～20日までの5日間、慰労会を行いました(^^)まずはカラオケで盛り上がり、その後はいつもリハビリに一生懸命取り組まれている皆様へ、愛里苑から日頃の感謝とまた来年も一緒に頑張りましょうという思いを込めてケーキを提供させていただきました。

今年はどんな一年にしましょうか??リハビリやお出かけ、新しいことにチャレンジも良いですね!スタッフ一同、全力でお手伝いさせていただきます!

今年も一年よろしくお願ひ致します☆



新職員紹介



事務課 鈴木 祐太郎

12月より配属となりました鈴木祐太郎といいます。何もかもが初めての環境で右も左もわからない状態ではありますが、毎日新しいこと覚えながら成長し、皆様のお力に慣れるよう頑張ります。普段は事務室に在室しておりますので、お気軽にお声がけしていただけたらと思います。様々な面でご迷惑をおかけするかも知れませんが、精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。

趣味 車、バイク、温泉巡り、スポーツ

クリスマス会の様子



☆ 1-3月の主な行事予定 ☆

- ◆ 1月 1日(水) 元旦
- ◆ 1月15日(水) 誕生会
- ◆ 2月 3日(月) 節分
- ◆ 2月12日(水) 誕生会
- ◆ 3月 5日(水) 誕生会